
令和２年６月第２回定例会
（全て　一問一答）

質問者 質　問　の　要　旨

（１） 岬町人口について ・岬町人口の対策について

（２） ふるさと納税について ・ふるさと納税の対応について

（３）
岬町コミュニティバスについ
て

・岬町多奈川谷川廻りのコミュニティバスの運行について

・
谷川西の風水害震災避難の架台構造物の高さの増嵩が必要
ではないか、　また、常時施錠では運用上問題ではないか

・他所の垂直避難についての整備はどうか？

・
日本列島両端や中央での地震活動が活発化している。又感染
症対策は今後も主要な課題である。避難所の設営や避難者へ
の再周知も必要と考える

・
感染症対策を踏まえた今後の避難所運営や避難者への準備
周知、誘導をこの機に実施すべきはないか、どうか？

・

感染症の「拡大防止対策」として、中小企業・個人事業者への
休業要請支援金が設定され５月末に受付を終了する。本町で
も９８事業者２９２５万円を準備。大阪府の基準は、時間短縮の
み適用されるなど厳しいが、申込状況はどうか。

・

府では今後、対策に漏れた事業者に対して「経済支援対策」と
しての支援金を検討とのこと。他市では店舗への一律給付も独
自に予定される。町負担で一律給付を行う考えはどうか。
中小１９法人、個人７９事業者２９２５万円の予算全額を執行す
べきである。

・岬町の財政に与えた影響と、今後の財政出動は？

・
今年度計画の航路事業、みさき公園事業、庁舎建設事業への
影響は？

・
コロナに対応する各部署を横断する特別対策チームを編成さ
れては？

（１） 町道海岸連絡線について ・最終金額と財源内訳について

・備蓄品の充足率について

・R元年度に追加した備蓄品と2年度に追加する備蓄品は？

・主権者教育の現状は？

・子ども議会の開催について

一　般　質　問　通　告　一　覧　表

質問事項

和田 勝弘

竹原 伸晃

感染症対策と災害避難施設
のあり方

坂原 正勝

（３）

（３）
中小企業・個人事業者の支
援について

（１）

谷﨑　整史

（１） 垂直避難施設について

（２）

新型コロナに対応する町の実
態と考え方について

主権者教育について

（２） 避難所について



質問者 質　問　の　要　旨質問事項

（１）
「民意が望む「岬町立みさき
公園」の創設に向けて」

・

私が行う第2回アンケートにて、新しいみさき公園に対する民意
が見えてきています。
町立だからこそ、町民の意見をしっかりと聞いて創り上げていく
べきものと考えます。
そこで、アンケート結果を公表し、町の方々の声をどれほど組
み込む気があるのか、確認します。

・有事に使用する防災行政無線放送のあり方について

・子育て世代家庭のWIFI環境導入支援の制度化について

・
支援を必要とする家庭で育つ子どもたちへの支援制度（みさ
き・キッズデリ）について

中原 　晶 （１）
新型コロナウイルスによる影
響から住民を守る施策のさら
なる拡充について

・

新型コロナウイルスの感染によって、外出自粛・在宅勤務・事
業休業などによって、あらゆる分野・階層に被害が広がってい
る。岬町としては、独自にさまざまな対策を実施しており前向き
に評価できるが、被害の深刻さから十分とは言えない。さらなる
拡充が必要ではないか。

奥野 　学

松尾 　匡

（２）
「新型コロナウイルス感染症
による影響と今後の町政によ
る支援策について」


